

Michael Zwinge erläutert den, der Einladung beigefügten, Beschluss der Vollversammlung des Landesjugendringes NRW e.V.. Der Landesjugendring ist die Vertretung der Jugendverbände in NRW und setzt sich für eine Senkung des Wahlalters auf 14 Jahre ein. Das Wahlalter für die Landtagswahl liegt bei 18 Jahren.

Es folgt eine Diskussion über das Für & Wider einer Senkung des Wahlalters. Die Mehrheit der Parlamentarier ist in ihrer Argumentation gegen ein Wahlrecht ab 14 Jahren, aufgrund der mangelnden Reife der Jugendlichen. Meike Krämer merkt an, dass das Kinder- und Jugendparlament sich in seinen eigenen Rechten beschneidet, in dem es diese Meinung vertritt; denn es steht ja gerade für Partizipation von Kindern und Jugendlichen ein.

Es wird eine Abstimmung durchgeführt, ob das Wahlalter auf 14 Jahre gesenkt werden soll.

Abstimmungsergebnis: 3 Ja-Stimmen, 10 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung

Michael Zwinge fügt als Schlusswort hinzu, dass ein Meinungs austausch zu solchen Themen wichtig ist.

Abschließend ist das KiJuPa anlässlich der Landtagswahl nach Düsseldorf eingeladen worden, um den Wahlmatten in Gang zu setzen.